



医療法人 金上仁友会



グループホーム むくげ通信

令和5年1月発行

謹賀新年

《新年のごあいさつ》

(医) 金上仁友会
理事長 安藤 正夫

新年おめでとうございます。平素よりグループホームむくげの運営に関しましてご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。

むくげが開設されたのは2004年11月です。18歳となって年が明けました。ひとであれば成人と認められる年齢です。開設以来これまで様々な出来事がありました。培った経験を糧に、今後更に入居者さんやご家族に喜ばれ、職員達が働き甲斐を感じ、地域にもより信頼して頂けるようなホームを目指し成熟して参ります。

新型コロナの影響はまだまだ続きそうです。それ以前に行えていた多くのイベントが思うようにできなくなり、いつになったら前のように…、と嘆いてきました。しかし最早、この状況が当たり前と考え、発想を変え、新たな観点で運営を見直す時期です。

今年も1年、どうぞよろしくお願い申し上げます。

絵馬に願いを込めて

元旦、入居者の皆様に今年の抱負や願い事を絵馬にしたためていただきました。「皆で仲良く過ごしたい」やご家族様の健康を願うなど、心温まるひと時となりました。



年賀状作り

ご家族様に向けて、年賀状を作成しました。卯年に因んで、職員手作りのうさぎスタンプを押し、真剣な表情で一言ずつメッセージを書いたり、素敵な年賀状が出来上がりました。



年末の大掃除と正月飾り

スタッフの声掛けに快くお手伝いして下さいました。綺麗になった後は、年神様をお迎えできるように、玄関や各居室の前に正月飾りを飾りました。



鏡餅作り

12月30日、入居者の皆様と鏡餅作りをしました。慣れた手つきで、クルクルと上手に丸めて下さいました。



鏡餅は玄関前に飾りました



クリスマスの飾り付け



折り紙をつなげてツリー作り



こちらは毛糸と新聞紙を使って



それぞれ素敵なツリーが完成しました！

クリスマス会



12月24日、クリスマス会を行いました。皆さんでレクリエーションをして楽しんだ後、プレゼントにご入居者様一人一人の笑顔溢れる写真を送らせて頂きました。



避難訓練

12月20日、棟外で出火した想定で避難訓練を行いました。本番さながらの訓練に入居者の皆様も緊張した面持ちでしたが、スタッフの声掛けと誘導に落ち着いて避難する事ができました。



1月お誕生日

おめでとうございます！



川上 マサヨ様 87歳 (左側)
昭和11年1月28日生まれ

大友 みさ子様 90歳 (中央左側)
昭和8年1月2日生まれ

小嶋 優子様 83歳 (中央右側)
昭和15年1月16日生まれ

山家 玲子様 86歳 (右側)
昭和12年1月1日生まれ

1月の訪問診察

ほほえみ棟

1月4日(水) 赤井智子先生
1月23日(月) 阿部成房先生

やすらぎ棟

1月16日(月) 阿部成房先生
1月25日(水) 赤井智子先生